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Abstract (en)
The circuit (4) has an electronic valve (11) arranged in an actuating current path (8). An armature inductor (7) is connected between an energization
condition and a non- energization condition, where energy stored in the armature inductor is reduced during opening of an electronic valve (11). A
diode (13) is arranged in a free running path (12) in a reverse direction in reference to aligned voltage provided by a rectifier bridge (9). An electronic
switch (14) is arranged in the free running path. A diagnosis unit (34) is assigned to the electronic switch. The electronic valve is designed as a
MOSFET or IGBT. An independent claim is also included for a drive module for a rope lift.

Abstract (de)
Bei einer Bremsenansteuerungsschaltung (4) mit einem ersten Paar von Anschlusspunkten (5, 6), an welchen eine erste Ankerinduktivität (7) einer
elektromagnetisch betätigbaren Bremse (3) zur Vervollständigung eines ersten Betätigungsstrompfades (8) der Bremsenansteuerungsschaltung
(4) anschließbar oder angeschlossen ist, wobei der erste Betätigungsstrompfad (8) aus einer Gleichrichterbrücke (9) versorgt ist und ein erstes
elektronisches Ventil (11) zum Abschalten der ersten Ankerinduktivität (7) aufweist, wird vorgeschlagen, in einem ersten Freilaufpfad (12), über
welchen eine gespeicherte Energie der ersten Ankerinduktivität (7) abbaubar ist, eine erste Diode (13) und einen elektronischen Schalter (14)
anzuordnen ( Fig. 1 ).
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